
Weihnachten 2011

Weihnachten feiern heißt, Gott zu erlauben,
auch in meine Welt zu kommen.

Weihnachten feiern heißt, Gott zu erlauben,
das Dunkel meines Lebens mit seinem Licht zu 

erleuchten.
Weihnachten feiern heißt,  daran zu glauben,

dass, seitdem Gott Mensch geworden
und uns das Licht in der Krippe aufgestrahlt ist,
nichts mehr so bleiben muss, wie es bislang war:

Vorausgesetzt, wir nehmen das Licht an,
sein Licht, Jesus Christus,

der das Dunkel dieser Welt erhellen will.

Wir wünschen Euch ein gnadenreiches und frohes Weihnachtsfest 
und Gottes Segen für das Neue Jahr!


